

Bus numérique

Des ateliers pour rester connecté – Bus Numérique

Le développement des Nouvelles Technologies de l'information et de la Communication (Internet, câble, téléphone...) a pris une telle importance aujourd'hui, qu'il devient incontournable pour l'ensemble des activités du quotidien et peut servir en particulier aux seniors pour faciliter leurs accès à l'information, rompre l'isolement et rester en phase avec les jeunes générations.

Les élus de la MSA s'associent avec les communes pour proposer des ateliers numériques au plus proche des territoires

Deux séries d'ateliers vous sont proposés.

Ces ateliers se déroulent à l'intérieur du bus numérique, équipé de 12 postes informatiques et tablettes.

Un formateur répond à vos attentes :

découvrir et comprendre Internet,

utiliser une messagerie électronique,

s'approprier des outils numériques comme l'appareil photo, clés USB...

vous expliquer comment partager des photos,

vous informer sur les réseaux sociaux,

utiliser les services en ligne des administrations : Impôts, Sécurité Sociale...

Ces ateliers sont proposés à toute la population des retraités plus ou moins jeunes !

N'hésitez plus à vous inscrire : les places sont limitées !

Cette action est organisée en partenariat avec l'ASEPT CVL et la conférence des financeurs.

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire.

